
ご意見・ご提案 受付年月日 令和４年 ６月 ７日 

件  名 鴨方図書館へのスポーツ紙の増紙について 

内  容 私はよく鴨方図書館を利用させていただいております。いつも不自由に思

うことが１つだけあります。それは一般紙は全紙ありますが、スポーツ紙

は日刊スポーツ１紙のみで利用者の競合がよく散見されます。 

そこで私のお願いですが、是非スポーツ紙の増紙をお願いします。一般紙

の競合は見たことがありません。減らしてもいいと思います。（予算的な

ことであれば） 

職員の皆様のあいさつで朝から気分爽快にさせていただいております。あ

りがとうございます。 

回    答 回答年月日 令和４年 ６月２８日 

担当部課 教育委員会事務局 鴨方図書館 

内  容 ご提言いただいた「鴨方図書館へのスポーツ紙の増紙」についてですが、

令和元年度より一部スポーツ紙の図書館での購入を取りやめております。 

理由として、他社スポーツ紙では風俗関連の紙面があり、青少年健全育成

の観点から、公共図書館での購入を疑問視する意見がありました。 

教育委員会事務局では、図書館運営協議会に諮り協議した結果、購入を取

りやめた次第です。その代わりとして、風俗紙面が掲載されていない日刊

スポーツを購入しております。ご理解の程、よろしくお願いいたします。 

 


